



Section des Hautes Alpes

AGIR A LA DGFIP

La section FO DGFIP des Hautes Alpes a décidé d'appeler tous les collègues à se mettre en grève le jeudi 2 février 2012.

TROP C'EST TROP !

Dans tous les départements le même constat : Impossible de continuer à travailler dans de telles conditions. Encore *2 441 suppressions d'emplois en 2012 à la DGFIP*.

Les Hautes Alpes n'échappent pas à la règle avec 9 suppressions d'emplois de cadre C en 2012 (6 suppressions nettes). De tous les postes et services remontent le même sentiment de ras-le-bol général.

Tout cela fait que les conditions de vie au travail se dégradent : plus de pression pour atteindre des objectifs toujours plus hauts, abandons progressifs de missions, difficultés à avoir le sentiment de « bien faire son travail », tout étant fait dans l'urgence..... Les outils mis en place au niveau national pour améliorer les conditions de vie au travail (Espaces de dialogue, Tableau de bord de veille sociale, DUERP...) ne remplaceront pas les 2 collègues sur 3 partis et non-remplacés !

Si l'on ajoute à cela l'impression de travailler pour « des prunes » avec un pouvoir d'achat qui s'étirole régulièrement depuis des années, la coupe est pleine !

**Nous avons l'occasion de manifester notre exaspération :
Pour cela une date : Jeudi 2 Février 2012**

Ce jour là montrons à notre Directeur Général et à notre Ministre que nous n'acceptons pas d'être uniquement une variable d'ajustement budgétaire, sacrifiée au nom du « moins de fonctionnaires ».

***TOUTES ET TOUS EN GREVE
LE JEUDI 2 FÉVRIER 2012***